

Vendredi 28 janvier 2011

Remerciements

En cette fin de semaine, je tenais à vous remercier, vous, les Argenteuillais de la Dalle et des Côteaux et plus globalement, vous tous, habitants de notre ville pour votre soutien quotidien pour soutenir ma candidature au poste de Conseiller général d'Argenteuil Nord.

Ce blog que j'ai lancé il y maintenant 3 mois, est un véritable succès, et ce, grâce à vous, qui venez très régulièrement le consulter. En effet d'ici à la fin du mois de janvier, la barre des 2000 visiteurs uniques sera franchie.

A vous tous, j'adresse mes plus sincères remerciements pour votre intérêt et votre confiance.

Argenteuil doit redevenir une ville dont nous pouvons être fiers avec à sa tête, des élus étant réellement préoccupés par le quotidien des Argenteuillais et non par leur carrière personnelle, comme c'est hélas le cas actuellement!

Alors n'oubliez pas :

LES 20 ET 27 MARS PROCHAINS, CHASSONS LE SYSTÈME DOUCET DU CONSEIL GÉNÉRAL EN VOTANT GEORGES MOTHRON, UN ARGENTEUILLAIS AU SERVICE DES ARGENTEUILLAIS!

Par mothron2011.over-blog.com

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)